



BENEFICIADOS AGRICULTORES DE ÑUBLE

Más de 27 toneladas de alimento animal reciben afectados por incendios

La ayuda fue recibida por la subsecretaria de Agricultura, Ignacia Fernández, junto a las autoridades regionales, además de los representantes del mundo privado. Destacaron esta unión como una herramienta de ayuda eficaz.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

La colaboración entre el sector público-privado permitió concretar la recepción de más de 27 toneladas de alimento para animales, en apoyo de las y los agricultores afectados por los recientes incendios forestales ocurridos en la región de Ñuble.

La ayuda fue recibida por la subsecretaria de Agricultura, Ignacia Fernández, junto al delegado presidencial regional, Rodrigo García, y el seremi de Agricultura, Antonio Arriagada, además de los representantes del mundo privado.

“Vinimos a dar buenas noticias. Gracias al trabajo de coordinación y de colaboración entre el sector público y privado, hemos logrado generar una serie de donaciones para apoyar a los agricultores y agricultoras que han sido afectados por los incendios ocurridos en la región de Ñuble”, señaló la subsecretaria Fernández. La autoridad detalló que “es un número acotado de 45 personas en total, afectados por los eventos de



enero en Quirihue y lo que estamos evidenciando por estos días en Coihueco, Pinto, San Ignacio y Chillán Viejo. Son más o menos la misma cantidad de usuarios de Indap y no Indap, a quienes estamos apoyando por igual, tal como lo hemos hecho desde que asumimos el Gobierno del Presidente Gabriel Boric”.

La donación incluye 24 toneladas de alimento para rumiantes y monogástricos aportadas por Empresas Iansa, y 3,75 toneladas de alimento para aves entregadas por Arauco. Estos insumos serán

distribuidos por el Gobierno a través de la Secretaría Regional Ministerial de Agricultura, garantizando que lleguen directamente a los agricultores afectados en las comunas de Quirihue, Coihueco, Pinto, San Ignacio y Chillán Viejo.

“Cada ministerio tiene que hacer lo suyo y a nosotros nos corresponde ayudar a los agricultores que se ven afectados por estas catástrofes. En ese aspecto quiero decirles que tenemos toda la información, tenemos todo bien establecido comuna por comuna y la próxima semana

Fueron 24 toneladas de alimento para animales rumiantes y monogástricos, y 3,75 toneladas para aves.

vamos a estar distribuyendo esta ayuda en los sectores afectados fundamentalmente por episodios de alta temperatura que produjeron incendios cercanos a las viviendas”, aseguró el seremi de Agricultura, Antonio Arriagada.

El delegado presidencial regional, Rodrigo García, también subrayó la importancia de esta alianza generada. “Destacamos el trabajo en conjunto entre el sector público y el sector privado, ya sea en el combate de los incendios y en ir en ayuda a las familias para apoyar su desarrollo económico. Hemos logrado una primera entrega de insumos clave para la subsistencia de los animales, y continuaremos gestionando recursos para apoyar a los agricultores”, dijo.

Por su parte, la jefa de Sostenibilidad de Empresas Iansa, Javiera Cardemil, expresó: “estamos muy comprometidos con la región de Ñuble y, en particular, con los agricultores, con quienes tenemos una relación histórica y estratégica, así es que estamos muy contentos de poder aportar. No es primera vez que lo hacemos y estamos felices de estar presentes para que puedan empezar a generar su reactivación productiva que es muy importante”.

Por otra parte, Copelec, ha comenzado a reponer empalmes eléctricos, mientras que Arauco se ha comprometido a reparar cercos en un tramo de 9 km. y a reponer sistemas de riego a través de su programa “Desafío Agua”. Paralelamente, se están coordinando acciones con CMPC y Senapred para canalizar nuevas ayudas a través de la Cámara de Comercio de Chillán.

Herramienta eficaz

Según destacaron las autoridades tras la entrega concretada por el mundo público-privado, este modelo de colaboración sigue demostrando ser una herramienta eficaz, no solo para enfrentar catástrofes, sino también para fortalecer el tejido productivo local, impulsando la resiliencia y la sustentabilidad del sector agropecuario en la región de Ñuble.